

Fecha: 08-01-2025

Pág.: 4 Cm2: 93,5 VPE: \$104.194 Medio: El Mercurio de Calama Supl.: El Mercurio de Calama

Actualidad

Título: El mejor colegio de la región se ubicó 104° del ranking de la PAES





El mejor colegio de la región se ubicó 104º del ranking de la PAES

a última Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) dejó en evidencia las brechas de desempeño que persisten entre colegios particulares y públicos, una tendencia que se ha mantenido durante la última década. En esta edición, se registraron 1.942 puntajes destacados a nivel nacional, reafirmando las desigualdades en el sistema educativo chileno.

RANKING REGIONAL

En el caso de la Región de Antofagasta, cinco colegios lograron posicionarse entre los establecimientos con mejores resultados, todos particulares y de la capital regional. Según detalló La Tercera, el mejor desempeño lo obtuvo el Colegio The Antofagasta British School, que alcanzó un promedio de 783,1 puntos, quedando en el puesto 104 del ranking nacional.

Más atrás se ubicaron el Colegio Internacional Antofagasta, en el puesto 163 con un promedio de 754,1 puntos, y la Hrvatska Skola San Esteban, en la posición 170 con 751,3 puntos.

Les siguieron el Colegio San Luis, en el puesto 181 con 746,5 puntos, y el Colegio Universitario Antonio Rendic, que cerró la lista regional en el puesto 216 con un promedio de 732,7 puntos. 03